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SEI\IHOR PRESIDENTE ' .

Considerando que este vereador, vem sendo procurado

por moradores do bairro Jardim Progresso, solicitando a atenção para

uma árvore, localizada.na rua Delmira Taval'es, em frente.ao número

148, pois seus galhos estão entrelaçados na rede elétrica, e quando

ocorre fortes chuvas e ventos, alegam qúe ocorre um início de

faíscas; causando fogo entre os galhos que êstão encostados na rede

elétrica.

Requeiro a Vossa Excelência, obedécidas às normas

regimentdis, seja oficiado ao DD. Diretor da Neoenergia Elektro, a

solicitação das seguintes informações:

1-Seria possível realizar uma ordem de serviço para que o

fato acima relatado. possa ser solucionado através de urha poda em

"V" na referida árvore?
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